

EL ALMENDRO EN LAS DIFERENTES ESTACIONES

Los alumnos de infantil de Albánchez hemos observado de forma activa el almendro, empezamos con la floración en enero/febrero. Los alumnos vieron la flor, buscamos almendras que quedaban por el suelo y las comieron.

Luego, observamos como las flores se convirtieron en frutos verdes, ayozas. Y comieron ayozas los que quisieron.



Ahora, las almendras están verdes y blancas por dentro.

Buscamos por internet, fotos de almendros en verano y de recogida de la almendra.

Para plasmar esta observación hemos elaborado un mural con distintas técnicas plásticas denominado “El ciclo del almendro”.

Materiales empleados:

Cartulina.

Témperas.

Plantilla de esponja en forma de almendras.

Pinceles.

Palillos.

Ceras blandas.

Rotuladores.

Los alumnos de 3 años pintando con ceras Manley la primavera,



Los alumnos de 4 años estampando las almendritas



Los alumnos de 5 años esperando pacientemente la t mpera y pinceles para pintar las flores blancas en el invierno:



El resultado final:

